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1 月は「師走」と書くように、始まってみれば時間が過ぎるのが本当に早く感じます。各委員会の引き継ぎや

卒業式実行委員会も発足し、1 人何役も背負っている人がチラホラ…リーダー研修でも伝えましたが、周り

に目を向けて、困っていないか自分にできることはないか気づいて声をかけて欲しいなと思います。それでは、一

週間の様子をシェアします。 

1月 11 日(水) 生徒会活動日 

3 学期入って初めての生徒会活動日でした。すでに引き継ぎが終えている執行部と情報・掲示委員会以

外は、新旧の委員長が協力して進めてくれていました。委員長のなかなか知られていない仕事の１つに、サミ

ット資料作成があります。前月を振り返りどうだったのか、次月は何を目標にどう行動するのかをまとめます。生

徒会活動後の教室や職員室前には、委員長から習いながら資料を作成する新委員長の姿がありました。 

1月 1２日(木) 委員会サミット 

新執行部、新旧委員長参加の委員会サミットがありました。委員長以外は参加することがないサミットなの

できっと知らないこともたくさんあったと思います。しかし、次から 3 年生はいません。今回感じたことを、次のサミ

ットでぜひ発揮して欲しいと思います。また、見に来てくださった校長先生からは、「3 年生は受験勉強がある

ので、もうすぐ生徒会からいなくなります。大原中学校の委員会活動はこの委員会サミットが核になる。意識し

て気づきましょう。それができれば意識が変わり、自ら気づき考え行動することができます。生徒会活動はとて

も関心があるので今後も頑張って欲しいです」と激励の言葉を頂きました。 

生徒会新聞 
大原中学校生徒会 

第３７号 １月１９日 

担当：波照間 碧 
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1月 1２日(木) テニス県大会壮行会 

1 月２１日・２2 日ダブルス大会、２８日・２９日シングルス大会に出場する部員を激励するための壮行会

を PTA が主催してくださいました。それぞれの意気込みを伝えた後、新旧生徒会長からの激励の言葉、

PTA 会長から勝利の首飾り＆激励の言葉をいただきました。そろそろお開き・・・と思った頃、志琉さんと俊

巴さんが「ちょっとまった～」と声を上げ、生徒から応援プレゼントを渡しました。素敵なサプライズにみんな大

喜び！帰りに、愛情たっぷりのカツ丼（キムチという名の気持ち添え）をいただき、幸せいっぱいの一日になりま

した。テニス部のみなさん、たくさんの応援を糧に県大会では限界の向こう側を目指して頑張りましょう！ 

1月 1３日(金) 朝活 

定番になった朝活ですが、久しぶりにまわってみると、委員長を中心に次年度の流れを確認していたり、新

委員長が中心となって進めていたりと、引き継ぎも徐々に始まっていました。3 年生と一緒に活動できるうち

に、良い行動はたくさん盗んでくださいね。 
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1月 1７日(火) 赤い羽根共同募金贈呈式 

令和 4年度生徒会執行部最後の仕事、赤い

羽根共同募金贈呈式がありました。執行部で黒

板に歓迎の気持ちを書いていると、社会福祉協

議会の方がちょうど来校され、黒板を見てとてもよ

ろこんでくれました。毎日書いている黒板ですが、

こうやって直接感謝の言葉を伝えてもらうってとて

も嬉しいですね。これからも、読む人の心が温かく

なる黒板を作っていきましょう！ 
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赤い羽根共同募金贈呈式の様子 ＊執行部が作ったスライドを使用 

 

1月 1８日(水) 卒業式実行委員会 

3 月 12 日（日）に行われる令和 4 年度大原中学校卒業式

に向けての実行委員会が発足しました。今回、この大役に立候

補してくれたのは（1 年：横目珠子さん、2 年：西大舛希里さん、

河村瑠香さん、上原葉さん）です。今年度の最後を飾る大切な

行事を成功させるのは簡単なことではありません。でも、それを中

心となって頑張りたい！と思い行動に起こしてくれた 4 人は本当

にかっこ良いです。これから 3 月までこの 4 人＋執行部を中心

に、みんなを巻き込みながら卒業式を作っていきましょう！ 

1月 1８日(水) 生徒会引継式 

ついにこの日がやってきました。1 年間一緒に頑張ってきた執行部の引継式です。（詳しくは後ほど紹介し

ます）嬉しかったのは、新執行部が早めに来て会場設営しているときに、何も打ち合わせしていないのに選挙

管理委員会も早く来てくれたことです。１つの行事にかける思いの強さと責任感を感じました。 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

各家庭・・・６，４６６円 

街頭募金…６９，３２１円 

大富売店、西表交通、もーりーとはっちゃん…１０，８７８円 

合計…８６，６６５円 



4  

 

旧生徒会長あいさつ 金田八笑 

ついに生徒会引継式が来てしまったという気持ちです。私たち旧執行部は、今

日 で完全 に引退 と な り ま す 。 私 た ち は 今年度 「 Be  proactive ！

Share&Check」の生徒会テーマのもと、昨年度とは違った新しいことをしてきまし

た。「改革の年」に胸を張って言えるようなことをできたと思います。皆さんも一緒に

活動してきてくれてありがとうございました。 

新執行部の皆さんの公約には、もう実施されているものもあります。令和 5 年度

の 4 名でも少なかったのですが、3 名というさらに少ない人数の中で有言実行をし

ているのは凄いですね。また、Be proactive は引き継ぐようですが、どんな生徒会

テーマになるのかも楽しみです。物事をこなすだけでなく、楽しさも混ぜて皆さんの形

にアップデートしていって欲しいです。 

生徒の皆さん、あなた達全員も生徒会の一員であるということを自覚し、執行部

のサポートをこれからもお願いします。4 月になれば、2 年生の皆さんは最高学年、

1年生の皆さんは先輩です。応援しています。 

新生徒会長あいさつ 毛利隼人 

令和 5年度の執行部は 3人でやっていきたいと思います。 

そして、令和 5年度の執行部重点目標は３つあります。 

 1つ目は「今の当たり前を向上し継続する」です。そのために、 

常時活動の強化やニューバージョンあいさつスタンプをやりたいと思います。 

2つ目は「みんなが輝く大原中学校」です。そのために、意見 BOX を活 

用し、委員会の質問を集め、発表の機会を増やしたりなどして一人一人が 

前に立つ回数を増やしていきたいと思います。 

3つ目は「いつでも共有できる環境づくりを目指す」です。そのために、 

生徒同士が仲を良くするため、大原中キラビト発見日を作りた 

いと思います。 

次に令和 5年度のスローガンを発表します。 

「Be proactive！日々アップグレード」です。 

 このスローガンの意味は、日々の学校生活を振り返って、 

前の自分と今の自分は変わっているか変わっていないか実感し、当たり前のことを当たり前のようにできるように

する。という意味です。 

 昨年の良いところは確実に継続しつつ、今ある課題を自分たちで解決するためにつくった目標です。令和 5

年度はこの３つの重点目標とスローガンを柱に活動しつつ、新しいこともやるので、みなさん期待しておいてくだ

さい。そして、ご協力よろしくお願いします。 
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今年度執行部として、生徒主催の朝学習を取り入れた紘人さん。 

他の 3 人と比べて前に出る機会は少なかったですが、仕事が早く、急なト

ラブルであるほど誰よりも迅速に解決してくれました。紘人さんの根っこにあ

る無邪気ないたずらっ子さは、企画をするうえで大きな切り口になりました。

「努力」を人前に出したり、自分から伝えたりすることは苦手な方ですが、こ

の 1年間、７：４５からの朝のあいさつ運動に時間通りに来て、誰よりも多く

立ち続けたのは紘人さんです。あなたがいてくれたおかげで忙しいときでも笑

いながら活動することできました。執行部に入ってくれてありがとう！ 

 唯一の 2年生執行部の隼人さん。自分以外は全員先輩という 

環境でしたが、それに甘えることは決してありませんでした。自分にできること

はないか常に考え、わからないことはすぐ聞く。誰よりも「今」に満足せず、貪

欲に生徒会活動に取り組んできました。こんなに大変だったとは…と入って

何度も思ったと思います。しかし、常にみんなのことを考え、みんなが楽しむた

めに進んではっちゃける姿は生徒会担当としてとても誇らしかったです。執行

部 2 年目、生徒会長として歩むこれからの 1 年はきっと大変です。でも、

「大変を楽しめる」隼人さんなら大丈夫。執行部に入ってくれてありがとう！ 

 執行部として一緒に活動してきて 2 年目。昨年とは比べものにならないぐ

らいの成長をした１人です。こんなにも「行動」で示せる人を見たことありませ

ん。無謀だと言われた卒業式の大型装飾も、運動会の大型幕も志琉さん

がいたからこそ完成しました。むしろ、志琉さんがいたからやろうと思いました。

すきま時間に一人で生徒会室へ行きコツコツ作業する姿を私は何度も見ま

した。委員会サミットのまとめは丁寧に分析してあり、言葉１つ１つを考えて繋

げているのも伝わりました。仕事の大小関わらず全てのことに最高レベルの

責任感で挑んでくれました。執行部に入ってくれてありがとう！ 

 我らが生徒会長、2 年間本当にお疲れ様でした。すでに高いレベルにあ

り、これ以上はないだろうと思われていた生徒会を、もう一段階上のレベルに

連れてってくれました。まさに「改革」です。何でも器用にこなしているように見

えますが、きっと頭の中では色々なことを誰よりも考えていたと思います。卒業

式や運動会では「総括」として全ての係を把握するという難題を完璧にこな

してくれました。生徒会長をやり遂げたと胸を張って言えると思います。言いた

いことはたくさんありますが、まとめると…令和 4 年度執行部、ぶちかましました

ね。最高です。執行部に入ってくれてありがとう！ 


